



## El suministro de gas natural a las facultades se contratará por más de un millón de euros

**:: R. RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca mantiene abiertos varios concursos públicos para adjudicar obras y proyectos encaminados al mantenimiento de sus diferentes facultades y escuelas. En este contexto hay que encuadrar la licitación pública abierta semanas atrás para determinar la empresa que asumirá el suministro del gas natural para los diferentes centros de la entidad docente. Las bases de dicho concurso fueron publicadas el 29 de diciembre en las páginas del Boletín Oficial de Castilla y León y la resolución del mismo, con la correspondiente adjudicación, se encuentra pendiente.

El valor total estimado del contrato se eleva hasta 1.057.440 euros, contando con un presupuesto base de licitación con un importe neto de 281.000 euros y un im-

porte total de 340.252 euros.

El plazo de ejecución del contrato será de un año desde el día siguiente a la formalización del mismo, contemplándose la posibilidad de una prórroga por el mismo periodo que el contrato inicial.

Precisamente, el plazo para la presentación de solicitudes por parte de las empresas interesadas finaliza hoy. La apertura de las ofertas se efectuará el próximo 2 de febrero, en el transcurso de la sesión que tendrá lugar en la sala de reuniones número uno del Rectorado de la Universidad.

En materia de concursos públicos, la Usal resolvió recientemente dos contratos de especial importancia, referidos al plan de mejora de los aparcamientos del Campus Unamuno y el 'parking' del edificio I+D+I, recayendo ambos casos en la empresa Dragados.